

Aussetzung des Freibierfestes 1873

Da die Gefahr des Ausbruchs ein Cholera-Epidemie immer näher rück und zahlreiche Brechdurchfälle in allen Ortschaften der Umgegend bereits an der Tagesordnung sind, so erscheint es im Interesse der Gesundheit der Belegschaften geboten, die Abhaltung der diesjährigen Freibierfeste - in so weit dieselbe noch nicht stattgefunden hat - bis auf weiteres auszusetzen.

Die polizeiliche Erlaubniß zu öffentlichen Tanzbelustbarkeiten wird ohne hin schon bis auf weiteres nicht mehr ertheilt.

Wir behalten uns vor, je nach Witterungsverhältnissen und dem Gesundheitszustande in der Umgegend über eine etwaige spätere Abhaltung dieser Freibierfeste in diesen Jahre seiner Zeit nach Bestimmung zu treffen.

Sie haben den Inhalt dieser Verfügung beim Schichtwechsel zur Kenntniß der Belegschaft zu bringen und ohne Verzug weiter zu geben.

Eisleben, den 1. August 1873

Die gewerkl. Ober-Berg- und Hütten-Direction

gez. Leuschner